

Coronavirus, UNIMEV mobilisée pour la filière Événement

Publié le 10/03/2020

UNIMEV est l'Union des métiers de l'évènement. En tant que fédération professionnelle, sa mission première est de représenter et d'accompagner ses adhérents. Avec la propagation du Coronavirus-COVID 19 dans le monde, la filière traverse actuellement une crise sans précédent. Nombre d'événements sont reportés voire annulés, mettant à mal l'équilibre financier des acteurs du secteur. UNIMEV concentre donc tous ses efforts à informer et défendre ses adhérents membres et au-delà, un ensemble significatif de l'économie française.

Pensez à consulter régulièrement [la page dédiée](#) à la gestion de la crise coronavirus sur notre site Internet.